

## Mahasiswa KKN 23 Melakukan Pengecatan Pagar Tempat Wudhu Di Meunasah Krueng Manyang



Mahasiswa KKN 23 Melakukan Pengecatan Pagar Tempat Wudhu Di Meunasah Krueng Manyang

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata dan Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) tergabung dalam Kelompok 23 melakukan pengecatan pagar tempat wudhu yang ada di Meunasah Gampong Krueng Manyang, Kecamatan Kuta Makmur, Kabupaten Aceh Utara, Senin (21/11/2022).

Ketua kelompok 23 KKN-PPM Muhammad wali mengatakan, pengecatan pagar tempat wudhu di meunasah ini adalah salah satu program kerja kelompok 23 yang bertujuan untuk memperindah salah satu bangunan yang ada di gampong Krueng Manyang.

“Kondisi meunasah sebenarnya sudah bagus dan memadai, hanya saja halamannya yang kurang terawat serta kondisi pagar tempat wudhu yang sebelumnya belum pernah di cat. Oleh karena itu kami dari kelompok 23 KKN-PPM berinisiatif untuk mengecat pagar tempat wudhu yang ada di meunasah,” Ucap Wali.

Meunasah selain digunakan untuk melakukan aktivitas keagamaan seperti shalat, mengaji, dan acara besar agama tempat ini juga menjadi pusat aktivitas anak-anak, remaja, serta masyarakat gampong dalam melakukan aktivitas sehari-harinya, dan juga halaman meunasah yang pada sore hari biasanya banyak digunakan anak-anak untuk bermain bola serta banyak juga anak-anak yang bermain sepeda.

Geuchik Gampong Krueng Manyang, Nizamullah SPdi sangat mendukung kegiatan yang dilakukan mahasiswa KKN Kelompok 23 ini, terlebih kegiatan-kegiatan tersebut sangat memberikan nilai positif bagi masyarakat agar menjaga kebersihan dan keindahan di lingkungan Meunasah.

“Kita harapkan setelah ini masyarakat dapat seterusnya menjaga keindahan dan kebersihan Meunasah Krueng Manyang,” ucap Nizamullah.

Salah satu anggota KKN-PPM kelompok 23, Fitra Permana Putra mengatakan bahwa hasil yang ingin dicapai adalah warga gampong Krueng Manyang merasa senang karena melihat pagar tempat wudhu meunasah kini sudah lebih berwarna dari sebelumnya, diharapkan juga masyarakat mampu menjaga dan merawat pagar wudhu tersebut dan juga menjaga aset-aset meunasah lainnya, sehingga akan menimbulkan rasa nyaman dalam beribadah dan dalam melakukan aktivitas sehari hari.

“Harapan kami sebagai mahasiswa KKN dengan memperindah salah satu bangunan ini dapat membuat masyarakat senang dan memiliki kesan yang baik. Selain itu kegiatan ini juga bertujuan untuk memberikan kenang-kenangan atau tanda terima kasih kepada warga sekitar karena sudah menerima kami untuk melaksanakan KKN di sini,” pungkas Fitra.[tmi]

**Tanggal:** 22 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [KKN](#),